

## 今期初めての議会報告会及び意見交換会を開催しました!!



人吉市総合福祉センターでの報告会

### 会場でいただいた、主なご意見

Q : 防災訓練について、もっと議員にも勉強していただき効果的に訓練してほしい。

A : 議員も訓練に参加できるよう対応したい。

Q : 防災上、食料等の備蓄はどうなっているのか。

A : 山間部においては毛布（及びマット）を備蓄する予定であるが、食料の備蓄は整っていない。今後の課題である。

Q : 市の不祥事など議員がチェック機能を発揮してほしい。

A : 直接チェックしづらい面もあるが、市にチェック体制の強化を求めていきたい。

Q : 議会刷新の中身はどういうものか。

A : 議会のあり方などさまざまな課題に対し、議会制度研究会を立ち上げて全議員で取り組む体制を整えている。

開催日：平成24年1月26日

開催場所：人吉市総合福祉センター

報告会は議員18人全員による開催となり、多数とは言えませんが、市議会に関心をお持ちの市民の方々にご参加いただきました。

1時間半あまりの中で、3常任委員会の委員長からの活動報告、続いて市民の方と市行政や議会のあり方などについてさまざまな意見が交わされました。

今回の反省点などをふまえて、今後も開催していく予定ですので、多くの方のご参加をお待ちしております。

Q : 人吉市の町並みづくりをどう考えているのか。

A : 行政側からの提案、トップダウンでしてもらいたい。

Q : TPPについては賛成、反対双方の意見を聞いて議論してほしい。

A : 意見書の内容は、現時点での参加は時期尚早というものである。

Q : 町内会長をしているが、市からの情報が不足して思った成果が上がらない場合がある。